

Forums pour les joueurs

Mon histoire

Par Profil supprimé Posté le 20/09/2021 à 12h54

Bonjour

Je viens ici pour raconter mon histoire je m'appel Anthony et j'ai 25 ans

J'ai commencer les paris sportifs à 20 ans

Ayant toucher + de 200 000 euros d'héritage je me suis lancer dans les paris sportifs en essayant de gagner encore plus d'argent et sans avoir besoin de travailler et cela a marcher j'ai gagner + de 45 000 euros de gain le premier mois

Puis n'ayant aucune valeur de l'argent pourtant malgré cet héritage qui me vient de ma mère perdu très jeune mon père qui m'a élever ne m'a jamais acheter tout ce que je voulais me disait toujours que j'avais une énorme chance d'avoir autant d'argent et qu'il fallait que je fasse très attention en gros je paraît fils de riche mais je n'ai pas été élever comme ça je ne suis pas vantard ou autre je reste humble et normal

Le problème ayant été que j'ai perdu la tête et j'ai continuer à mise et commencer à perdre
Fin d'année dernière il ne me rester plus rien j'ai donc dévoiler à ma famille que j'avais tout perdu
Ils étaient choqué triste mais on été là pour moi
J'ai dis que je n'étais pas accroc

Mon père m'a donner de l'argent
Et j'ai recommencer à mise

Et depuis 1 mois je n'ai plus rien rebelotte tout ma famille est mise au courant ils sont encore une fois choqué et là pour moi

Je n'ai plus accès à mes comptes car je touche de l'argent de loyer chaque mois

Mais cet fois ci une question ce pose
Suis je accroc ?surement mais pourquoi je ne ressens aucun manque de jouer ?
Je n'ai plus rejouer depuis 1 mois
Parce que je n'ai plus d'argent ?
Je suis en recherche de formation et d'un emploi
Que va t'il ce passer dans ma tête si je reviens à avoir de l'argent ?

J'ai blesser trahis mentit a ma famille par deux fois n'étant pas quelqu'un comme ça et étant quelqu'un qui parle peu je rumine intérieurement je me dis que j'aurai pu avoir tellement de chose avec tout cet argent j'aurai pu offrir tellement aussi puis je suis tellement déçu de moi d'avoir fait endurer autant de tristesse à ma famille de les avoirs déçu et trahis

Merci de m'avoir lu

7 réponses

Profil supprimé - 20/09/2021 à 14h02

Bonjour Anthony.

Je n'ai pas de réponses aux questions que tu poses, mais je trouve que ce sont de bonnes questions à te poser pour la suite de ta vie, alors que tu prends un nouveau départ. Peut-être qu'une aide professionnelle t'aiderait à trouver ces réponses?

Je te souhaite de trouver la formation et l'emploi que tu cherches, et surtout de ne plus laisser te laisser prendre par la tentation du gain d'argent soi-disant facile.

Amitiés

Marie974 - 20/09/2021 à 15h54

Bonjour anthony0340 pour répondre à ta question oui tu es accro mais comme tout accro qui na pas d'argent le manque ne se fait pas trop sentir . Attention tout de même si tu viendrais à avoir de nouveau de largent ça devient vite un enfer . Courage en tout cas t tout jeune ne te gâche pas l'avenir la dedans. J'ai rater de belles années 5 ans en ligne et plus de 15 ans en dehors j'en suis à 5 mois et demi d'arrêt et ne compte pas recommencer même si le manque est terrible. Courage.

Profil supprimé - 21/09/2021 à 12h50

Bonjour

Merci à tout les deux de vos réponses

Je réfléchis à l'idée d'aller voir un professionnel oui cela ne pourrait que faire du bien

Si l'envie de jouer me revient que dois-je faire ?

Comment gérer vous cela vous ?

Marie974 - 21/09/2021 à 15h49

Bonjour anthony0340 concernant le manque c de lire et de relire toutes les histoires sur ce forum sa remet un coup de fouet . Puis être 5 ans dans la même situation alors qu'il y a tant de chose à faire cela nest plus pour moi. J'ai appris a tricoter et ça me permet de faire une petite rentrée d'argent qui m'aide à rembourser mes dettes . Un jour à la fois pense toujours à sa j'ai lus cette phrase à plusieur reprise sur ce forum . Un pas avant lautre aujourd'hui je ne joue pas et tu recommence demain aujourd'hui je ne joue pas et tu verra ça devient de plus en plus facile . Courage

Profil supprimé - 22/09/2021 à 11h29

Merci de votre réponse j'en prend note je vais faire de même

Si quelqu'un d'autre passe ici et veux partager sa sera avec plaisir

LiliB - 22/09/2021 à 23h04

Bonjour Anthony,

Il faut longtemps pour admettre une addiction, que ce soit à l'alcool, À la drogue, au jeu etc.

J'ai admis mon problème lorsque que j'ai réalisé que malgré mes pertes j'y retournais encore.

Oh oui il m'est arrivé, tout comme toi, de résister un mois ou deux, mais dès que j'y retournais, pensant être capable de me contrôler, j'ai bien vite déchanté.

Maintenant cela fait quelques années que je ne joue plus, si ce n'est une mini rechute.

Je me considère toujours à risque, mais, À chaque jour, je fais le choix de tenir bon et de résister aux chants des sirènes. Un jour à la fois, un pas à la fois, je demeure vigilante.

Bon courage à tous !

Haut les coeurs !

Profil supprimé - 23/09/2021 à 15h49

Bonjour

Merci pour votre témoignage

Oui accepter a été très compliqué et difficile malheureusement il a fallu je fasse l'erreur une deuxième fois
Mais maintenant j'accepte la réalité des choses

Je vais tenter de lutter au jour le jour et je viendrai ici si jamais j'ai envie comme certain font

C'est difficile de ce dire d'avoir perdu autant d'argent avec le temps je suppose on y pense moins ?
Mais en même temps je n'ai pas envie d'oublier pour ne pas recommencer

J'espère aussi regagner la confiance de mes proches même si ils me disent qu'ils m'en veulent pas